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◆出席報告　　　　　出席委員長　大島由美子
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◆点　　鐘　　12：30
◆体　　操　　自律神経強化体操
◆国　　歌　　君ヶ代
◆Ｒ　　Ｓ　　奉仕の理想
◆唱　　歌　　虫のこえ
◆Ｂ. Ｇ. Ｍ　　「レイモン・ルフェーヴルの世界」より

夜明けのスキャット
雪の降る街を
愛の世界　　　　　他

会長の時間 会長　木村きぬゑ

　新しい例会場に新しい会員２名を迎えての例会
です。心新たな始まりを感じます。
　先日はソフトボール、皆さんお疲れ様でした。
そして親睦委員長の森園さん、大変お疲れ様でし
た。負けたけど、とても楽しくて青年に還った様
な気分を味わったのは私だけでしょうか。来年こ
そは悲願の一勝を果たしましょう。津末会員の美
味しいちらし寿し、河村会員の風邪をおしての参
加。ロータリアンの友情に感謝！

幹 事 報 告 幹事　後藤　　隆

―職業奉仕月間・米山月間―

１．本日の卓話
「会員卓話」　　中尾　誠会員

1021ＶＯＬ．23 -13
2010 年 10 月５日

２．本日より、下記の方が入会されますのでよろ
しくお願い致します。
氏　　名　前

まえ
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矢
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氏
生年月日　昭和26年３月９日生（59才）
事業所名　㈱リフライ　代表取締役社長
職業分類　ＩＴ訪問介護事業
自宅住所　別府市駅前町4-19サンリラ306号
推 薦 者　髙宮勝美会員
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氏
生年月日　昭和32年４月９日生（53才）
事業所名　㈲チャレンジスペース　代表取締役
職業分類　生命保険
自宅住所　大分市千代町３丁目1-1ヨドビル202号
推 薦 者　堀　由美会員

３．９月30日（木）18：30～ホテルニューツルタ
に於いて、「新会員候補者のインフォメーショ
ン」を開催致しました。
出席者：木村きぬゑ会長、鳴海淳郎Ｒ情報委

員長、亀井　孝副会長、髙宮勝美会
員増強委員長、堀　由美会員（推薦
者）、後藤　隆幹事

４．10月３日（日）９：00～野口原ソフトボール
グランドに於いて「第27回別府市近隣７ＲＣ
親睦ソフトボール大会」が開催されました。
あいにくの雨に見舞われ第一試合までの対戦
となり、勝敗はジャンケン大会での決定とな
りました。参加の皆様、お疲れさまでした。
【優 勝】別府ドリーム、別府ＲＣ、別府北Ｒ

Ｃ、日出ＲＣの４チーム
各　賞：木村きぬゑ会員（ファインプレー）
　　　　中尾　誠会員（敢闘賞）
　　　　亀井　孝会員（打撃賞）
出席者：木村きぬゑ、衛藤秀子、平野英壽、

亀井孝、河村貴雄、近藤賢司、岐部
光男、森宗明、森園伸也、中尾誠、
大島由美子、髙宮勝美、津末美代子、
後藤隆　各会員

５．本日、例会終了後、「第４回定例理事・役員会」
を開催致します。

６．例会変更のお知らせ
杵築ＲＣ	 10月７日（木）の例会は別府市近隣

７ＲＣ親睦ソフトボール大会の為
　10月３日（日）に日時・場所変更

佐伯MARINERC	 10月15日（金）の例会は、職場訪
問例会の為　同日12：30～佐伯市
消防本部新庁舎に場所変更

大分臨海ＲＣ	 10月18日（第３月）の例会は、職
場訪問例会の為　10月17日（日）
11：30～大分銀行ドームに日時・
場所変更

大分ＲＣ	 10月19日（火）の例会は、職場例
会の為　同日12：30～大分市都市
計画部駅周辺総合整備課会議室に
場所変更

大分東ＲＣ	 10月21日（木）の例会は、夜の例
会の為　同日18：30～豊の国健康
ランドに時間・場所変更

７．次週の予定（原稿をお願い致します。）
「米山奨学生卓話」
パニットナンタナクン　ナッタニットさん
「会員コラム」木村きぬゑ会員　

８．本日の回覧
①「職場例会」出・欠席

９．本日の配布
①ロータリー探究：「今月は米山月間です」
鳴海淳郎Ｒ情報委員長
②ロータリーの友10月号
③ガバナー月信No.4
④ロータリー米山記念奨学事会より「豆辞典」
⑤週報No.1020
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スマイルボックス 委員長　森　　宗明

○木村会長
　先日のソフトボールお疲れ様。やっぱり楽し
かったですね。この様な思いが大事だと思って
います。
　今月入会の前田さん、平野さん、楽しい思い
出づくりをしていただきたいと思います。

○後藤会員
　ソフトボール出場の選手の皆さん、応援の皆
さん、お疲れ様でした。念願の一勝は、又、次
年度に持ち越しになりました。来年がんばるゾ!!

○鳴海会員
　本日は、当ホテルに例会場を変更してはじめ
ての例会です。何とも云えない感じですが、新
しく心を入れかえて大いに頑張りましょう。

○村津会員
　今日から新しい例会場です。気分を新たにし
て、これからも例会出席100パーセントを目指
し、毎週火曜日を楽しみに致しましょう。
　笑顔でスマイル。

○平野（英）会員
　新会場に新メンバーも増えて、ソフトは一勝
ならずとも、気分一新、すばらしい。
　前田さん、平野さんようこそ中央ＲＣへ。特
に平野さんは、同じ平野ですね。ぼくのおかぶ
を奪わないように。（女性にもてる事）

○髙宮会員
　前田さん、平野さん、入会おめでとうござい
ます。楽しい例会になる様に、ご協力下さい。

○近藤会員
　ソフトボール大会に出場した方は大変お疲れ
様でした。また、応援にかけつけていただいた
会員の皆様、本当にありがとうございました。
今年も我がチームは負けはしましたが、楽しく
試合をすることができました。そして、また来
年、悲願の一勝を目指す楽しみができました。
頑張ろう別府中央ファイト ! !

○中尾会員
　先日のソフトボールおつかれさまでした。悲
願の一勝まであと少しだったのですが……。で
も、５位入賞（？）バンザイです。

○衛藤会員
　今日から新会場でうきうきしています。先日
のソフトボール大会、残念な結果でしたが、み
なさん御苦労様でした。来年は優勝ですね。

○亀井会員
　ソフトボール大会おつかれ様でした。試合の
事は全くおぼえていません!!ただ、大変おいし
い昼食をご用意していただいた会員の皆様に感
謝してスマイル。
　次週例会、知人の結婚式の為欠席させていた
だきます。

○森会員
①木村会長、点鐘でダフリのチョロはなしにし
ましょう。
②ソフトボール、ご苦労様でした。試合の事は
全くおぼえていませんが、身体が憶えていまし
た。夕べは寝返りもうてませんでした。
③我が愛すべき木村会長のソフトボールでの武
勇伝を聞きたい ! !

ロータリーソング委員会報告 村津　忠久

　本日配布させて頂きました「第33回別府市民合
唱祭」のチケット２枚は、なるべく生かされて使っ
て頂けますように、よろしくお願い申し上げます。
　別府市民合唱祭は、他都市の合唱祭と趣を変え、
只単なる複数合唱団の演奏だけではなく、「客席
のみな様との大合唱」や「全体合唱・組曲（鶴見
火山）」もあります。
　お時間のとれる方は、10月17日（日）13：30開
演の市民合唱祭に是非お越し下さい。

↓会場からの風景　　　　新会場↑
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卓　　話 中尾　　誠

観光について
　先日、ニュースにもなりま
したが、中国からの観光客が
大量にキャンセルされたとあ
りました。その規模は数万人
にも上るとか。
　では、日本への訪日外国人旅行客（訪日外国人
と言います）はどれくらい来ているのでしょうか。
　JNTO(日本政府観光局)の統計に依りますと、
2009年の確定値で678万人です。これは対前年－
18.7％でした。日本の目指す訪日外国人	1000万人
にはかなり足りていない状況です。2010年の８月
までの速報値は588万人で＋33.5％です。この調
子でいけば目標の達成も見え	てきた矢先の大量
キャンセルでした。では、世界中ではどのような
状態なのでしょうか。
　WTO(世界観光機構)まとめによる、2002・3年
度の外客数、及び、国別外客収入ランキング上位
10カ国、わかりやすくいえば、人気	のある旅行
先のランキングだが、ヨーロッパが圧倒的に上位
を占める中で、アメリカ、中国が健闘している。
　また、アメリカ人が多く訪れるで	あろう、メ
キシコ、カナダといった国が外客数の上位10位以
内に入っている。中国の健闘を支えているのは日
本人だ。いっぽう、日本は、世	界第33位という
欄外に位置している。出国者数は世界ランキング
13位、世界で4番目に海外旅行でお金を使ってい
るにもかかわらず、世界からはあまり訪れてもら
えず、必然的に海外旅行市場の収支は不均衡がつ
づいている。

　では、訪日外国人は、日本をどのように見てい
るのでしょうか。JNTO（国際観光振興機構）の「訪
日外国人	　実態調査2006-2007（満足度調査編）」
によれば、訪日外国人の９割以上が、訪日旅行に
対して満足していて、再度の訪日を希望している
と	の結果が出ています。そして、日本の魅力と
して６割強の訪日外国人が挙げているのは「日本
人の親切さ」です。この日本人のホスピタリティ
の高さは、「訪日前よりも上昇した日本のイメー
ジ」のトップにも挙げられています。
　「道を聞くと誰しもが一生懸命教えてくれる」
「声をかけて無視する人がいない」という、我々
日本人にとっては当たり前すぎて自覚のない行動
が、訪日外国人にとっては他国にはない素晴らし
い魅力として映っているのです。「おもてなし」
―これは、日本が世界に誇る大きな財産の１つで
す。皆さんも道を聞かれたり、困った様子の外国
人がいたら、親切にしてあげて下	さい。
　一方、日本の生産性を「労働生産性」という指
標で国際比較すると、残念ながら、その低さが目
立ちます。内閣府発表によれば、主要国の中で日
本の労働生産性は最下位（2005年）。全体で米国
の７割、サービス業に限って見ると米国の６割弱
（00-04年平均）という低い水準にとどまっていま	
す。さらに、飲食・宿泊業を見ると、その労働生
産性は、実に米国の4割強、半分以下です。同じ
宿泊施設で同じサービスを提供するために、日本
で	は、米国の2.5倍ものコストをかけていること
になるのです。これは、一泊二食という日本の旅
館タイプの労働生産性の低さが起因していると考
えら	れます。日本の宿泊業の労働生産性の改善
は今後の課題です。

会員コラム 近藤　賢司

「日本人」
　中国の漁船船長の釈放から続く問題で、腹わた
が煮えくりかえる思いをさせられているのは、私
だけではないと思いますが、尖閣列島はもともと
日本人が住んでいた島であり、なぜ日本の領土だ
と言わないのか、なぜいつも弱腰なのか、わけが
わからん<`ヘ´>　やはり、このような問題が持
ち上がると、自分が日本人であることを強く意識
します。スポーツでももちろん日本に大声援を
送っています。つい最近、行われた南アフリカワー
ルドカップサッカーにおいて元中津江村の村長さ

んがカメルーンに招待され「私は日本戦において
もカメルーンを応援します。」と言って、カメルー
ンの応援席に陣取っていましたが、日本が勝った
瞬間、飛び上がってバンザイをし回りを見てバツ
の悪そうな顔をした映像がテレビで報道されまし
たが、やはり彼は日本人だったということでしょ
う。これからは、もっと国を愛する心を育て、再
度強い日本を作る為に考えなおさなければいけな
い時期がきたのではないでしょうか。

	 次回は、木村きぬゑ会員です。


